
Département de l'Yonne République Française

COMMUNE DE MERRY LA VALLEE

Nombre de membres en
exercice: 9

Présents : 9

Votants: 9

Séance du 22 janvier 2024
L'an deux mille vingt-quatre et le vingt-deux janvier l'assemblée régulièrement convoquée
le 22 janvier 2024, s'est réunie sous la présidence de
Sont présents:  Jean-Luc PREVOST, Jean-Louis BELTRAMINI, Nicole BERNE, Jordan
BARDOT, Romuald BARDOT, Didier HIPPOLYTE, Lea MOREAU, Alexandra RUSSI,
Evelyne STIZ
Représentés:
Excuses:
Absents:
Secrétaire de séance:

Réunion du 22 janvier 2024 à 18 h 30

Adoption du compte rendu du 7/12/2023 à l’unanimité.

Aménagement du « bar »
— Le maire présente au conseil municipal un avant-projet sommaire d’aménagement de la partie-bar du
multicommerce.
Le projet consiste à prendre une partie du préau pour créer une réserve et une circulation avec l’atelier de la
Pastellerie.
Le conseil municipal confirme son souhait de voir les locaux dédiés à une épicerie-bar………..
Le mode de gestion reste à définir soit sous forme associative ou semi participative avec la commune.
L’aménagement consiste également à mettre en place un distributeur de pain et de produits frais à l’intérieur,
accessible en permanence.
La partie du préau prise pour ce projet sera compensée par une extension de ce dernier en appui sur la réserve du
commerce.
La commission travaux se réunira pour travailler sur ce projet.

Élagage des tilleuls du cimetière
— Le devis de la société MASSOT est validé, Romuald de BARDOT, confirme qu’il n’est pas possible de garder
des branches maîtresses et que seule la taille en tête de tête de chat est réalisable.
Cet élagage se fera au moins sur trois ans.

Vœux
Le conseil municipal décide d’organiser les vœux le samedi 27 janvier à 11 h.
L’accueil des nouveaux arrivants se fera à part, date à fixer.
À l’avenir, un apéritif Républicain sera organisé le 13 ou 14 juillet.

Questions diverses
— Le conseil municipal décide d’aider la petite fabrique et l’école pour son projet de jardin partagé, Didier
HIPPOLYTE se charge de commander une bâche pour la serre, l’employé communal sera mis à contribution pour
l’aménagement du circuit d’orientation. Une aide si nécessaire sera apportée à la réalisation en cours d’un circuit
de randonnée par l’école de Mr Florent Mangin d’Hermantin. Inauguration, prévue le 25 mai, ou 1er juin.

— Randonnée Saint Félix Evelyne Stiz souhaite relancer cette activité. Un contact sera pris avec Marcel,
POULET président de l’association Saint-Félix pour faire le point.

— Vide-greniers de la St Fiacre, dernier week-end d’août, il sera organisé par la commune.

— Sécurité dans la traverse du bourg, une étude avait été réalisée par le précédent Conseil. Une réactualisation est
envisagée.



— Chauffage des locaux. Il est décidé de prendre contact avec la SCIC la charbonnette fournisseur d’énergie à
partir de chaudière à plaquettes.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.


